

見て、聞いて

私たちの学び

豊田っ子の木

5年

個別

6年

3年

4年

希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校



# 昼食時間に紹介しました

最後の委員会で起きた本当のお話 2023.2.28



昨日の6時間目は、  
6年生は  
最後の委員会だった。  
僕（5年）は、  
教室の  
真ん中あたりに  
座っていた。

突然、  
前のドアが開いて、

校長先生が  
入ってきたんだ。

その時、  
教室の壁にあった  
マジック入れに、

校長先生の  
肩が  
ぶつかって、

中にあった  
4本すべての  
マジックが、  
大きな音を立てて、

床に、  
こぼれ落ちたんだよ。

その時だった。

すぐそばにいた  
6年生2人の女子が、

「大丈夫ですか。」

「大丈夫ですか。」 って、

声を掛けたんだ。

すぐにだよ。

それも、

2人ほぼ同時だった。

その後すぐに、

黒板の前にいた

6年生の  
男子が  
走ってきて、

「校長先生。  
大丈夫です。」

僕が、  
拾っておきますから。」  
って。

校長先生は、

「ありがとう」

「ありがとう」って、

何度も何度も、

お礼を言っていた。

あつと言う間の  
「出来事」だった。

目の前に  
起きた  
本当のことなんだよ。

なんて、

すてきな

6年生たち  
なんだろう。

なんて、

かっこいい

6年生たち  
なんだろう。

僕は、

あんな

かっこいい

6年生になりたい。

# 生け花で学校を飾りたい 6年



校長室



生け花で学校を飾りたい  
6年





生け花で学校を飾りたい  
6年



生け花で学校を飾りたい  
6年

# 生け花で学校を飾りたい 6年



私は見た人に明るい気持ちになって、喜んで  
もらいたいという思いで生けました。



希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校

# 生け花で学校を飾りたい 6年

花それぞれが極立つよう、工夫して花を生けました。  
大きなピンクの花をはじめ、色々な花をかざりましたが  
小さな白い花は、小さいながら、花全体を極立たせています。  
なのでこの作品の見どころは、小さな白い花です！  
ぜひ、この花たちから、エネルギーをもらってください。  
花の名前を知りたい人は下を見てね。



竹の  
花器も  
見どころ  
です！

希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校

# 生け花で学校を飾りたい 6年

願い思い

1～5年生に生け花という昔から伝わる文化を知ってもらいたい。  
自分たちの家族に活動内容を知ってもらいたいという思いから、  
この場所に置かせてもらいました。  
この生け花を見て少しでも気持ち明るくなってもらえるとうれしいです。  
ぜひ、生け花に興味を持ってみてください!!

※中央にある生け花には、イタドリ・カスミソウ・カーネーション・バラ・アムストロメリアを使っています。

希望をともに作りだす  
横浜市立豊田小学校



希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校

生け花で学校を飾りたい  
6年



生け花で学校を飾りたい  
6年



ドラえもんも好きだけど  
ドラえもんより校長先生の  
方が大好きだよ!!

希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校

キ



希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校

希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校



希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校





希望をともに作りだす  
横浜市立豊田小学校



希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校



# 紙風船

黒田三郎

落ちてきたら

今度は  
もっと高く

もつともつと高く

何度でも打ち上げよう

美しい  
願いごとのように

(詩集『もつと高く』より)

6年



希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校



希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校

科学者に  
なりたい



すべての子どもに、  
チャンスを。

生きたい



お医者さん  
になりたい



エボラ出血熱で  
両親を亡くした  
ファトゥマ・ハル  
ツェラソキ

学校に  
戻りたい



バングラデシュまで逃げてきた  
モハマドくん  
(ロヒンギャ難民)

体操コーチ  
になりたい



# 校内掲示物 計画進行委員会





希望をともにつくりだす  
横浜市立豊田小学校